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Der Vorsitzender Fabian Brandl begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das Kommen. 

Die Sitzung beginnt um 18:04. 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 

ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

Name Vorname STG Funktion 

Balewski Corinna UF SB Sozialreferat 

Bammert Julia Sophie SKVM 20 BB Jahrgangsprecher 
Stellvertreterin 

Brandl Fabian SKVM 19 1.Voristz, Mandatar 

Elgass Maximilian UF Studienvertr. UF/URS 

Fischer Michael EWI Student 

Gorke Dennis EWI 19 Studienvertr. EWI/EEW 

Giefing Regina DIM 19 SB Nachhaltigkeit 

Großhauer Viktoria DIM 19 SB Marketing  

Hasenauer  Julia UF Studienvertr. UF/URS 

Haubenhofer Laura SKVM 19 Studievertr. SKVM/SCEM 

Häußermann Konstantin WING 19 SB Bipol  

Hofmacher Julia WEB 19 Mandatarin 

Juarez Francisco IBS 19 Jahrgangssprecher 

Koller Corinna FMI 18 Kollegium, Studiengvertr. 
FMI 

Kühlbach  Larissa SKVM 19 2. Vorsitz, Mandatarin 

Künzner Maria UF 19 Bildungspoltisches 
Referat Referentin 
Mandatarin, Kollegium 

Lang Sinja SKVM 19 SB Internationales 
Referat, 
Jahrgangssprecherin 

Lendaro Alena IBS Kollegium, Studienvertr. 
IBS 

Lexa Lucas 
Benedict 

ERP 20 Studienvertr. ERP  

Linssen Manou SCEM 19 Referentin Sportreferat 

Lyotier Cassandre SCEM 19 Referentin Kulturreferat 
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Malicki  Wiktor SCEM 19 3. Vorsitz, Mandatar 

Markert Katharina DIM 19 Referentin Eventreferat, 
Mandatarin 

Mauritz Sebastian SKVM 19 SB Sportreferat 

Obermayr Luca EWI 19 Referent 
Nachhaltigkeitsreferat, 
Mandatar 

Oberreiter Manuel UF Referent Internationales 
Referat, Mandatar 

Panic Deana IBS 20 Studentin 

Pfurtscheller Elena FMI 18 Studentin 

Reischl Lea IBS 19 SB Internationales 
Referat 

Rohwedder Lars Ole SCEM 19  Kollegium 

Rügheimer Linda FMI 18 Referentin Sozialreferat 

Schneeberger Maximilian SKVM 19 SB Eventreferat 

Tiller Annabell DIM 19 Studienvert. MKM/DIM 

Ungvarí Johanna DIM 20 Referentin 
Marketingreferat  

Wabersich Tim SKVM 20 Jahrgangsvertreter 

Wedl Lorenz MKM 19 Jahrgangsprecher 

Wimmer Lukas SKVM 19 SB Kulturreferat, 
Mandatar 

Zwanzinger Kerstin SKVM 19 Referentin 
Wirtschaftsreferat, 
Mandatar 

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  

Anwesende Mandatare (aktiv): Brandl Fabian, Kühlbach Larissa, Malicki Wiktor, Markert 

Katharina, Hofmacher Julia, Obermayr Luca, Oberreiter Manuel, Zwanzinger Kerstin, 

Wimmer Lukas 

Anwesende Mandatare (inaktiv): Maximilian Schneeberger, Sinja Lang, Manou Linssen (hat 

die HV-Sitzung um 18:59 verlassen) 

Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dagegen / 

Enthaltungen / Dafür  
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Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 

ordnungsgemäß erfolgt 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung  

0 / 2 / 7 - angenommen  

 

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 

Anwesenheit, sowie der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

4. Abbestellung: Maria Künzner, Entsendung: Julia Hofmacher als 

Madatarin 

5. Berichte   

5.1. Bericht der Vorsitzenden  

5.2. Berichte der Studienvertretungen  

5.3. Berichte der Referentinnen und Referenten  

5.4. Berichte der Kollegiumsmitglieder 

5.5. Berichte der Jahrgangsvertretungen 

6. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

6.1 Änderung des Jahresvoranschlages  

6.2 Änderung der Satzung der ÖH FH Kufstein 

6.3 Wahl des Referenten für das Bildungspolitische Referat 

6.4 Bestellung Wirtschaftsprüfer 

7. Allfälliges 



Protokoll 2. ord. HV-Sitzung – 25.01.2021 

 
 

S e i t e  5 | 13 

 

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird in der 

ausgeschickten Form beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 2: Tagesordnung 

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  

 

TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung 

 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: Das Protokoll der letzten HV Sitzung 

wird in der ausgeschickten Version beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 3: Protokoll der letzten HV Sitzung  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  

 

TOP 4 – Abbestellung: Maria Künzner, Entsendung Julia 
Hofmacher als Mandatarin 

Maria Künzer befand sich bislang auf Listenplatz 9 und tritt mit der heutigen 
HV-Sitzung als Mandatarin zurück. Julia Hofmacher rückt von Listenplatz 10 
nach und ist somit aktive Mandatarin. Daher verbleiben 9 Stimmberechtigte 
und 3 inaktive MandatarInnen.   
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TOP 5 – Berichte  

 

Berichte der Vorsitzenden:  

Derzeit liegt der Fokus der Vorsitzenden aufgrund der Covid-19 Situation vor 
allem auf der Ausschüttung des Sozialtopfs, welcher dazu dient Studierende in 
finanzieller Not zu unterstützen. Hierzu wurden gemeinsam mit den Vertretern 
des Sozialreferates Kriterien erarbeitet, welche Studierende erfüllen müssen, 
um eine Förderung zu erhalten. Die Voraussetzungen wurden publiziert und 
anschließend alle eingehenden Anträge intensiv geprüft. Dieses Semester 
erhält der Sozialtopf zusätzlich finanzielle Unterstützung von der FH in Höhe 
von 5000 Euro. Aufgrund der vielzähligen Anfragen, wurde auch für das nächste 
Semester wieder ein Sozialtopf geplant. 

 

Berichte der Studienvertretungen:  

UF (Elgass Maximilian): Im Jahrgang UF 20 wurde der Jahrgangssprecher 

gewechselt, die Funktion wurden von Simon auf Lena übergeben. Zudem 

wurde eine Frage über den Ablauf der Bachelorprüfung geäußert, welche 

zurzeit jedoch noch nicht beantwortet werden kann, da noch unklar ist ob die 

Bachelorprüfungen wie letztes Jahr online oder in Präsenz stattfinden. Zudem 

wurde angemerkt, dass die Durchführung der Online-Klausuren bezüglichen 

dem Wechseln zwischen einzelnen Fragen geändert werden sollte. Derzeit ist 

es bei einigen Klausuren nicht möglich bereits beantwortete Fragen nochmals 

einzusehen. Dies erschwert das Bearbeiten der Klausur, da die 

Punkteverteilung nicht einsehbar und somit auch die Zeiteinteilung schwer 

abzuschätzen sind.  

EWI (Gorke Dennis): Im Jahrgang EWI 20 stellte sich die Frage nach einer 

Bereitstellung von Tutoren zur Lernunterstützung für die Studierenden seitens 

der FH. Die Vertreter des Bildungspolitischen Referates verwiesen daraufhin 

auf das Nachhilfe-Forum der ÖH FH Kufstein, welches auf der Homepage zu 

finden ist. Dort können StudentInnen Hilfe anbieten als auch suchen. Zudem 

wurde auf die Möglichkeit hingewiesen, die wissenschaftlichen Mitarbeiter des 

jeweiligen Studiengangs zu kontaktieren, da diese meist sehr engagiert sind, 

Hilfestellungen und die Bereitstellung zusätzlichen Lernmaterials betreffen. Zu 
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die Evaluierung der Lehrveranstaltungen wurden angemerkt, dass diese meist 

zu früh, teilweise Wochen vor Ende der Lehrveranstaltung, angezeigt werden. 

Die Evaluierungen sind nur eine begrenzte Zeit verfügbar und finden somit oft 

statt, bevor Klausuren geschrieben wurden. 

MKM (Annabell Christin Tiller): Die Vertreterin des Studiengangs MKM melden 

dieselben Probleme bei den Evaluierungen. Außerdem wurde sowohl im 

Master- als auch im Bachelorstudiengang eine Lektorin mehrfach sehr schlecht 

evaluiert. Die Dozentin wechselte nach einer schlechten Bewertung im 

Bachelorstudiengang zum Masterstudiengang. Nachdem es in diesem Jahrgang 

wieder massive Probleme gab, unterrichtete sie im folgenden Jahr wieder im 

Bachelorstudiengang. Zudem wurde angemerkt, dass die sehr breitgefächerten 

und fachlich unterschiedlichen Lehrveranstaltungen der Lektorin sehr 

ungewöhnlich sind. Die Problematik wurde sowohl bei den Evaluierungen als 

auch bei Telefonaten angesprochen, erzielte jedoch bislang keine Resultate. 

Daher das Ersuchen der Studierenden, das Thema bei dem nächsten „Rektors 

Corner“ anzusprechen. Das geschilderte Problem konnte von einer Absolventin 

des Bachelorjahrgang MKM (Johanna Ungraví) bestätigt werden und bestehe 

schon seit 3 Jahren. 

Der Jahrgangssprecher des Bachelorjahrgangs MKM 19 (Lorenz Wedl) 

schilderte den diesjährigen Vergabeprozess der Auslandsstudienplätze als 

chaotisch und intransparent. Der Vergabeprozess wurde mehrmals geändert, 

da zuerst eine jahrgangsinterne Regelung geplant war aber schließlich auf die 

vom IRO vorgegebene Regelung (Auswahl von 5 Präferenzen) gewechselt 

wurde. Die Studierenden wurden dabei nicht ausreichend darüber informiert, 

dass die 5 Präferenzen ihre finale Entscheidung sind. Allerdings konnte das 

Ranking angeblich aufgrund des Datenschutzes für die Studierenden nicht 

veröffentlicht werden, was die Auswahl erheblich erschwerte. Das Problem 

wurde bereits an die Studiengangsleitung weitergereicht. Der zuständige Lektor 

für die Vergabe der Auslandsstudienplätze ist Herr Holzweber.  

SKVM (Laura Haubenhofer): Grundsätzlich ist die Stimmung in den SKVM 

Studiengängen gut. Ein bestehendes Problem stellt die Verfügbarkeit der 

Adobe Programme dar. Diese werden für einige Unterrichtsfächer 

vorausgesetzt, obwohl die Studierenden keinen kostenlosen Zugang zu den 

Programmen haben. Als Lösungsvorschlag wurde empfohlen die einwöchige 

Gratis-Version mit geänderten E-Mail-Adressen zu nutzen. Die Studierenden 

wünschen sich jedoch eine langfristige Lösung des Problems und haben dies 
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bereits mehrfach adressiert. Die Studiengangsleitung verweist auf das Fehlen 

der Mittel für einen FH-weiten Adobe-Zugang, daher sollte die Thematik 

ebenfalls beim „Rektors Corner“ angesprochen werden. Die SCEM Studenten 

haben aufgrund der derzeitigen Situation erschwerte Bedingungen für das 

Verfassen der Masterarbeit und ersuchen somit um die Verlängerung der 

Abgabefrist. Von der Studiengangseleiterin wurde nur auf die Möglichkeit einer 

individuellen Beantragung einer zweiwöchigen Verlängerung verwiesen. Zudem 

äußern die Masterstudenten das Anliegen Präsenzunterricht vor den 

Masterprüfungen zu ermöglichen. Die Studierenden wären bereit Covid-19 

Tests durchzuführen und sämtliche Vorsichtsmaßnahmen zu treffen. Auf die 

vorgeschlagenen Lösungen der Studenten wurden bislang nicht eingegangen, 

weshalb allgemeine Verärgerung bei den Studierenden herrscht. Generell 

bemängeln die Studierenden die Kommunikation und 

Informationsübertragung. 

DIM: Die StudentInnen des Studiengangs DIM schließen sich den Schilderungen 

der SKVM Studenten an und sprechen sich ebenfalls für Präsentunterricht in 

Vorbereitung auf die Masterprüfungen vor. Hierbei verweisen sie auf andere 

Fachhochschulen, wie beispielsweise die FH St.Pölten, welche durch das Covid-

19 Testen der Studenten Präsenzunterricht ermöglichen. Diese Umsetzung des 

Unterrichts könnte eventuell als Beispiel für eine Umsetzung an der FH Kufstein 

verwendet werden. 

IBS: Bei den StudentInnen des Studiengangs IBS tritt ebenfalls das bereits 

erwähnte Problem bei den Evaluierungen auf, die verfügbare Zeit ist auch hier 

deutlich zu kurz. Außerdem gab es vermehrt Schwierigkeiten, wenn PCs 

während einer Prüfung abgestürzt sind, da die Aufgabe automatisch 

abgeschlossen wurde und nicht erneut bearbeitet werden konnte. Trotz 

Meldung des technischen Problems bei den jeweiligen Lektoren, wurden keine 

Lösungsvorschläge oder Änderungen vorgenommen. Zudem kritisieren auch 

die IBS Studierenden Klausuren, welche nur in chronologischer Reihenfolge 

bearbeitet werden können. Die Punkteverteilung und Bearbeitungszeit für 

einzelne Aufgaben sind dadurch zu Beginn der Prüfung nicht einschätzbar. Die 

berufsbegleitenden StudentInnen haben einige Prüfungen Freitag mittags und 

müssen sich teilweise Urlaub für die Prüfungen nehmen. Daher wurde der 

Wunsch geäußert die Prüfungen nach Möglichkeit zu verschieben. Aus dem 

Feedback der Masterstudiengänge zeichnet sich eine allgemeine 

Unzufriedenheit ab, vor allem die Vorlesungen in der Marketingvertiefung 
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werden als nicht mehr zeitgemäß empfunden. Abschließend wurde gefragt, ob 

eine Möglichkeit besteht, eine Liste mit allen Auslandsplätzen der Studierenden 

aller Jahrgänge zu sammeln, um bereits vorab die Studierenden 

zusammenzuführen, welche auf dieselben Universität gehen werden. Daraufhin 

wurde versichert, dass diese Informationen kurz vor Beginn des 

Auslandssemesters übermittelt werden. Zudem arbeitet Francisco Juarez 

bereits an einer Liste und wird diese nach Einholung der Einverständnisse zur 

Sicherung des Datenschutzes an die Studienvertreter weiterleiten.  

FMI (Corinna Koller): Die Vertreterin des Studiengangs FMI kritisiert ebenfalls 

das bereits angesprochene Problem der nicht verfügbaren Adobe-Programme. 

Dasselbe Problem haben die StudentInnen mit technischen 

Zeichenprogrammen, wie ARCHICAD, welche nicht kostenfrei angeboten 

werden, aber dennoch für die Lehrveranstaltungen gebraucht werden. 

Die VertreterInnen der Studiengänge WEB/WCIS und WING waren nicht 

anwesend und haben somit keinen Bericht ihres Studiengangs abgegeben. 

 

Berichte der Referentinnen und Referenten: 

 

Nachhaltigkeitsreferat: Trotz der CoVid-19 Situation wird versucht die 

geplanten Verbesserungen im FH Gebäude weiter voranzutreiben (z.B. 

Fahrradstation). Zudem gibt es zwei neue Kooperationen der ÖH mit der 

Website „uptraided“, welche einen online Kleidertausch für die Studierenden 

der FH Kufstein ermöglicht. Derzeit besteht das Problem noch in der geringen 

Nutzerzahl, doch umso mehr StudentInnen sich auf dem FH Kufstein Channel 

anmelden, desto größer ist die Auswahl an Second-Hand Kleidung für alle. 

Zudem wurde auf das „foodsharing“ verwiesen. Dies findet jeden Freitagabend 

unter Einhaltung der Corona-Regeln am Parkplatz des Motorikparks in Kufstein 

statt. Lebensmittel, die von Supermärkten als Abfallprodukte gekennzeichnet 

werden, können dort gegen eine freiwillige Spende mitgenommen werden. 

Abschließend wurde noch erwähnt, dass bald eine zweite Kooperation folgen 

soll, womit Studierende die Nachhaltigkeit ihres Einkaufs verfolgen können.  

 

Eventreferat: Aufgrund der ausbleibenden Events, wird im Eventreferat derzeit 

an Planungen für den Sommer gearbeitet. Wenn möglich sollen Events wie die 
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Glam-Night, Sommerfest, Wasserskifahren, Spritzerstand oder die Movie-Night 

umgesetzt werden. Aufgrund der Covid-19 Situation hat das Eventreferat 

derzeit kaum Umsetzungsmöglichkeiten und kann daher einen Teil ihres 

Budgets an den Sozialtopf spenden.  

 

Sportreferat: Wie auch das Eventreferat plant, das Sportreferat derzeit 

Sportevents (z.B. Volleyball-Tunier) für den Sommer. Zudem gibt es weiterhin 

das Online-Sportangebot, bei dem alle Studierenden zur Teilnahme eingeladen 

sind. Das Nachtskifahren sowie der Skikurs fallen dieses Jahr situationsbedingt 

leider aus. Aufgrund der eingeschränkten Handlungsmöglichkeiten kann 

ebenfalls ein Teil des Budgets des Sportreferats für den Sozialtopf verwendet 

werden. 

 

Kulturreferat: Das Kulturreferat bietet den Studierenden derzeit Tipps für den 

Corona-Alltag auf Moodle. Zudem gibt es immer wieder Liveshows und eine 

Spotify-Playlist für die Studierenden. Das Kulturreferat ist durch die Situation 

ebenfalls sehr eingeschränkt und kann daher auch Geld für den Sozialtopf 

spenden. 

 

Internationalreferat: Der Fokus des Internationalen Referat liegt zurzeit auf 

dem Buddy-Programm. Daher wird sich um eine stärkere Zusammenarbeit mit 

dem IRO und der Heimleitung bemüht. Die Bemühungen sollen den 

AustauschstudentenInnen die Ankunft so einfach wie möglich machen, da diese 

nach ihrer Einreise 5 Tagen in Quarantäne müssen und diese erst mit einem 

negativen Testergebnis beenden dürfen. 

 

Bipol: Neue Informationen zur aktuellen Corona-Lage wurden bei der Bundes-

ÖH angefragt. Maria Künzner tritt als Referentin des Bildungspolitischen 

Referats zurück und Konstantin Häußermann übernimmt diese Position. Neue 

Sachbearbeiterin des Bildungspolitischen Referats wird Deana Panic.  

 

Sozialreferat: Die Deadline für eine Antragstellung auf eine Ausschüttung aus 

dem Sozialtopf wurde auf den 18.Dezember gesetzt. Bis dahin sind etwa 20 
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Bewerbungen eingegangen, welche anschließend mit dem Vorsitz-Team 

einzeln besprochen wurden. Die Anträge wurden anhand der ausgearbeiteten 

Kriterien überprüft, darunter beispielsweise das Shoppingverhalten, die 

familiären Verhältnisse oder der Anspruch auf sonstige Unterstützungen. Die 

ausgewählten StudentInnen wurden über die Annahme bzw. Ablehnung ihres 

Antrags bereits informiert. Wie bereits erwähnt wurden dieses Semester 5000 

Euro von der FH und 5000 Euro von der ÖH zur Verfügung gestellt. Der 

Sozialtopf beträgt also 10000 Euro für dieses Semester und ist für das nächste 

Semester ebenfalls wieder geplant. Zudem wird im Sozialreferat Corinna 

Balewski die Position der Sachbearbeiterin übernehmen. 

 

Marketingreferat: Das Marktingreferat beschäftigt sich derzeit mit der 

Durchführung verschiedener Gewinnspiele und dem Updaten der Website. 

Zudem gibt es zwei neue Kooperationspartner „uptraided“ und „finito“ und die 

„Tour de Kufstein“ musste verschoben werden. Bis Ende des Semesters werden 

Aufräumarbeiten geleistet, sowie die Planung für das nächste Semester erstellt. 

Bezüglich der Erstsemester-Geschenke wurde mit der Bibliothek vereinbart, 

dass die Geschenke dort hinterlegt werden können und von den StudentInnen 

abgeholt werden können. Dazu wird eine Liste der Erstsemester hinterlegt, wo 

diese sich registrieren müssen.  

 

Wirtschaftsreferat: Die Prüfung des Wirtschaftsjahres wurde auf Ende Februar 

verschoben, wobei die Verspätung kein Problem darstellt. Es wurde sich bereits 

mit der Buchhalterin in Verbindung gesetzt, um die Prüfung mit Ende Februar 

abschließen zu können.  

 

Berichte der Kollegiumsmitglieder: Das Rektorat wurde neu gewählt und mit 

Mario Doller als Rektor und Michael Kohlegger als Stellvertreter beschlossen. 

Außerdem wurden die einzelnen Ausschüsse beschlossen, sowie die AGs und 

Neuerung des FAGs festgelegt. Dabei wurde darauf geachtet die Änderungen 

möglichst studiengerecht festzulegen. Maria Künzner verlässt ebenfalls das 

Kollegium und Deana Panic wird vermutlich ihre Position übernehmen.  
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Berichte der Jahrgangsvertretungen: Neben den bereits angeführten Punkten 

der StudiengangsvertreterInnen wurde der Wunsch der früheren 

Informationsweitergabe geäußert. Informationen, wie die Möglichkeit des 

Präsenzunterrichts im nächsten Semester sollten möglichst schnell an 

Studierende weitergegeben werden. Unter anderem damit die Studierenden 

ihre Wohnsituation anpassen können. 

 

TOP 6 – Anträge im allgemeinen Interesse der 

Studierenden  

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Den JVA vom Wirtschaftsjahr 2020/21 

in der geänderten Form anzunehmen.    

Änderung: Sitzungs- Fahrt-, Transport und Verpflegungskosten von 1200€ 

auf 1500€ aufgestockt, Sozial & Unterstützungsfonds auf 10.000€ 

aufgestockt, finanziert durch 5000€ der FH und 4650€ durch die Spenden 

der Referate. (Sportreferat -1000€, Kulturreferat -800€, Internationales 

Referat -600€, Marketing Referat -350€, Eventreferat -1500€, 

Nachhaltigkeitsreferat -400€) 

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  

 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Satzung der ÖH FH Kufstein in der 

geänderten Form anzunehmen. 

Änderung: Name des Studiengangs Energiewirtschaft wird bis 2022 geführt 

danach wird der Name geändert zu Energie und 

Nachhaltigkeitsmanagement. Bis 2022 werden beide Namen angeführt.  

Abstimmung zu Antrag 2:  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  
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Antrag 3: HV Wahl: Die Wahl des neuen Referenten für das 

Bildungspolitische Referat. 

Name des neuen Referenten: Konstantin Häußermann 

Abstimmung zu Antrag 3:  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  

Antrag 4: Die HV möge beschließen: Die Bestellung des Wirtschaftsprüfers 

für das Wirtschaftsreferat. 

Name des Wirtschaftsprüfers: Herr Markus Erharter. 

Abstimmung zu Antrag 3:  

0 / 0 / 9 - einstimmig angenommen  

TOP 7 – Allfälliges  

Im Mai 2021 findet die ÖH Wahl statt, wobei eine neue Liste gewählt wird. Die 

Wahlkommission besteht bislang aus Frau Kohlhofer (Studiengangsleiterin SKVM), Frau Eva 

Maschitz (Anwältin der FH) und Larissa Kühlbach. Zusätzlich wird noch ein Beobachter 

benötigt, der bei der Entscheidung des Wahltags mitwirkt. Wer die Funktion des 

Beobachters übernimmt, kann sich nächstes Jahr nicht für die Liste aufstellen lassen. 

Interessierte an der Funktion des Beobachters könne sich bei ihren Studienvertretern 

melden. 

 

Die Sitzung wurde um 19:40 beendet.  

 

 

________________________________ _____________________ 

Julia Hofmacher    Fabian Brandl 

Protokollführerin            Vorsitzender der Hochschulvertretung

   


